



## La Universidad abrirá las facultades a la ciudad a través de programas socioculturales

### El vicerrector de Promoción pretende exportar el modelo de Ciencias Sociales

R.D.L. | SALAMANCA

Hace tres años que la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca puso en marcha "+ Facultad", un programa de actividades socioculturales con el que el centro ha conseguido una mayor implicación de estudiantes y profesores en la vida universitaria y ha abierto, además, la Facultad de Ciencias Sociales al conjunto de la ciudad.

La intención del Rectorado ahora es exportar este modelo al resto de centros de la Universidad de Salamanca. Así lo anunció ayer el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, durante la presentación de la tercera edición del programa "+ Facultad". "En

muchas ocasiones, las actividades que se realizan en los centros son desconocidas, tenemos que abrir las facultades a los alumnos y a la sociedad para poner en valor lo que hacen", aseguró Domínguez y avanzó que ya se ha planteado este cambio ante el Consejo de Docencia.

De momento, Ciencias Sociales volverá a desarrollar este curso un variado programa de actividades complementarias a la docencia. Según comentó la vicedecana de Estudiantes, Difusión Académica y Cultural de Ciencias Sociales, Mónica Pérez Alaejos, como novedad, "+ Facultad" aprovechará la celebración de las fiestas patronales para organizar una serie de actos vinculados a la defensa de los de-



Mónica Pérez Alaejos y José Ángel Domínguez con un profesor. | GALONGAR

rechos humanos. Asimismo, pondrá en marcha un Festival de Artes Escénicas en el que toda la comunidad universitaria de Ciencias Sociales podrá demostrar sus dotes artísticas durante una jornada festiva en el salón de actos del centro.

Por otra parte, se mantienen actividades de años anteriores, como las jornadas de empleo organizadas en colaboración con el Servicio de Inserción Profesional Prácticas y Empleo

(SIPPE) que en esta edición se enfocarán a las prácticas en empresas.

Igualmente, continuará el ciclo de cine social en el que se abordarán temas de actualidad como la discapacidad, la igualdad de género, la inmigración y la crisis económica mundial, y se convocará la tercera edición de "La Rana Film Fest". También repetirá el ciclo de debate en honor al profesor Salvador Santiuste Cué.